



N° 09

Dimanche 25 février 2024.

Huitième dimanche de l'année B : Deuxième dimanche de Carême.

ÉLIE LEUR APPARUT AVEC MOÏSE

« Lectures : Genèse (22, 1...18) ; Psaume 115 ; St Paul aux Romains (8, 31-34) . : Marc (9, 2-10) »

Dans l'Évangile de ce second dimanche de carême, l'évangéliste Marc nous transporte sur la montagne avec Jésus et trois de ses disciples : Pierre, Jacques et Jean. C'est là, en leur présence, que la gloire-divine se manifeste : « Il les prit à l'écart, loin d'eux, et la transfiguration les enveloppa de sa clarté. » (Marc 9:2).

La transfiguration de Jésus est un événement extraordinaire, qui nous révèle la pleine divinité du Christ. Nous voyons que son visage rayonne comme le soleil, et ses vêtements deviennent d'une blancheur éclatante. Cette scène, avec Moïse et Élie apparaissant et conversant avec Jésus, est un témoignage de l'alliance entre la Loi (Moïse) et les Prophètes (Élie) dans la personne de Jésus.

Pierre, pris de frayeur et d'émerveillement, s'exclame : « Rabbi, il est bon que nous soyons ici ! Dressons trois tentes : une pour toi, une pour Moïse et une pour Élie. » (Marc 9:5). Mais la voix du Père se fait entendre : « Celui-ci est mon Fils bien-aimé : écoutez-le ! » (Marc 9:7). Cette parole nous rappelle celle prononcée lors du baptême de Jésus par Jean-Baptiste, affirmant la filiation divine de Jésus.

Après cette manifestation de la gloire de Jésus, les disciples descendent de la montagne, et Jésus leur demande de ne rien dire de ce qu'ils ont vu avant la résurrection : « Ne racontez à personne ce que vous avez vu, avant que le Fils de l'homme soit ressuscité d'entre les morts. » (Marc 9:9)

Cette lecture de l'évangile nous appelle à contempler la divinité de Jésus et à écouter sa parole. Nous devons suivre les enseignements du Christ avec humilité et foi. Comme Pierre, Jacques et Jean, nous sommes témoins

de la gloire de Dieu en Jésus Christ. Soyons fidèles à cette révélation et partageons-la avec le monde, pour que tous puissent connaître le salut en Jésus.

HORAIRE DES CÉLÉBRATION

- Dimanche 25 février 2024 :

À LA BASSÉE : à 9h30, MESSE.

AU CENTRE : à 11h00, ADAL.

Dimanche 31 mars 2024 : Fête de Pâques.

Pendant le temps de carême, tous les vendredis à la chapelle de semaine de Jumet Gohyssart : CHEMIN DE CROIX à 17h00 suivi de la messe à 18h00.

VIE PAROISSIALE

DÉCÈS

À l'église de Roux Centre, ce lundi 26 février 2024, à 11h00, nous allons célébrer les funérailles de **Mataya SUMBU**. Il était veuf de **Mavinga Dandu PUKUTA** et habitait rue Gabrielle Petit 7 à ROUX. Il était âgé de 81 ans.

INFORMATIONS

La paroisse de Roux et l'asbl La Rochelle vous invitent

- à une projection présentant la campagne Iles de Paix 2024

- un échange avec un responsable de l'organisation

- un souper « chili con carne »

Le 07 mars 2024 à 19h00

Salle du Foyer rue Emmanuel Jacquet 40

6044 Roux

Participation au souper : 8 euros (la recette de la soirée est entièrement versée à Iles de Paix)

Merci de réserver par tél au 071/45 15 22

ou asbllarochelle@gmail.com

On peut assister à la projection et à l'échange sans participer au repas.

Ce week-end, des 16 et 17 mars 2024, aura lieu la 70ème édition de l'Opération ARC-EN-CIEL :

Depuis 1954, des loisirs pour tous les enfants.

GRANDE RÉCOLTE DE VIVRES NON PÉRISSABLES.

Journée Entraide et Fraternité à Roux

Comme chaque année, la Rochelle asbl et le clocher de Roux organisent une rencontre des témoins dans le cadre de la campagne de Carême de Partage avec Entraide et Fraternité. Elle aura lieu le mercredi 20 mars 2024, à 10h00 à la maison de quartier La Rochelle avec un échange entre les réalités d'ici et celles de République Démocratique du Congo— A 12h00 un dîner solidaire suivi de la présentation de la campagne et du témoignage de Nunu Salufa Aminata de l'APEF.

Vous recevrez l'invitation concernant cette journée dans le prochain numéro.

La campagne 2024 d'Entraide et Fraternité

Cette année le temps de Carême est axé sur la terre et l'usage que nous en faisons. Car, loin de la désespérance qui pourrait nous gagner, nous nous unissons à nos partenaires congolais pour prôner un usage respectueux de la terre ; un usage qui permette à celles et ceux qui la travaillent d'y vivre et de s'en nourrir. C'est un travail de longue haleine que mènent les partenaires locaux : ils sécurisent l'accès à la terre, entretiennent et protègent les routes, soutiennent les activités économiques pour encourager les femmes et les jeunes, développent des formations techniques et contribuent au maintien de la biodiversité. Ils allient respect des droits et de la santé des travailleurs et travailleuses et respect de la nature.

L'APEF

Créée en 1996, l'Association pour la Promotion de l'Entreprenariat Féminin (APEF) appuie les femmes à faibles revenus qui travaillent dans le secteur économique informel dans la ville de Bukavu. L'objectif de l'association est d'augmenter leurs moyens d'existence et d'améliorer leur situation économique et sociale. Pour y parvenir, l'APEF propose aux femmes un accompagnement dans leurs projets économiques et l'octroi de micro-crédits. Le but est de soutenir et consolider les activités économiques des femmes et des ménages ruraux.

L'accompagnement peut se faire à différents niveaux : gestion, structuration, production, développement de micro-entreprises, formation, etc. Tout cela dans une dynamique participative qui part des besoins des personnes concernées.

Des formations sont également organisées pour les hommes au sujet de l'égalité entre hommes et femmes et dans la perspective de les inclure dans le projet.

L'impact de nos écrans,
on y regarde de plus près ?

Soutenons l'agriculture familiale en RD Congo
face à l'extractivisme minier

CARÊME DE PARTAGE
careme.entraide.be

BE48 0000 0000 3434
Collectes (suivi) du 9-10 au 23-24 mars 2024

PARTNER
C'Plus

ENTRAIDE ET FRATERNITE

Depuis quelques années, l'association a étendu ses actions dans les zones rurales environnantes de Bukavu et d'Uvira. Un des objectifs est de relier le milieu rural et le milieu urbain à travers les activités de commercialisation. 725 ménages sont bénéficiaires du projet de revalorisation et de commercialisation de produits agricoles et de petit élevage qui vise en particulier les femmes et les jeunes. De plus, les populations des deux principales villes du Sud-Kivu, Uvira et Bukavu, ainsi que les femmes actives dans les petits commerces bénéficient des retombées indirectes de ce projet.

6 coopératives accompagnées par l'APEF, regroupant 350 personnes dont 85% de femmes.



Notre témoin venant de RDC : Nunu Salufa Aminata

« J'ai fait les études universitaires en sciences commerciales et financières contre mon gré.

Heureusement, le travail de comptable me permettrait d'être en contact avec des personnes qui sollicitaient ma contribution. J'ai commencé à travailler dans une ONGD des femmes qui accompagnait les femmes paysannes dans 3 Provinces et c'est là que j'ai trouvé mon rêve. Je suis entrée

dans la lutte de combattre à leur côté pour leur émancipation sociale, économique et politique jusqu'à devenir directrice de l'APEF. »



La campagne porte sur l'extraction minière et son impact sur l'agriculture paysanne en RD Congo, plus particulièrement dans la région du Sud-Kivu où sont actifs les partenaires d'Entraide et Fraternité. Nous menons cette campagne en collaboration avec la Commission Justice et Paix afin de bénéficier de toute son expertise dans ce domaine.

Ed. resp. : Abbé Jean FRANKEN, tél. : 071/ 45.15.22– asbl paroissiale : BE98000004287093 adresse : « LE PETIT ROVIEN », rue de l'Abbaye de Liessies, 1, 6044- ROUX- Prix de l'abonnement pour un an : 11euros.